

矢 小 だ よ り

第38号

令和8年1月14日
由利本荘市立矢島小学校

新しい年のスタート！



本日、冬休み明けの全校集会を、Ⅳ期開始の集会と兼ねて行いました。矢島小では、Ⅳ期の目標を「希望・感謝」としています。集会では子どもたちに、「先のことを楽しみにしながら、もう一步成長するために、がんばって生活すること」と、「ありがとうの気持ちをもつこと」を意識してほしいと伝えました。進級・進学に向け、一日一日を大切にしながら、前向きな気持ちで学校生活を送ってほしいものです。

さて、今年は午年ですが、調べてみたところ、午年は変化や行動、挑戦がキーワードになる年だそうです（諸説あると思いますが）。行動することで運気が高まり、人との出会いや新しい仕事などがよい流れを生むらしく、全力で成長を目指すことにより、最大限の成長が期待されるのだそうです。これらをまとめてみると、どうやら、「現状に満足せず、行動や挑戦を続けることで成長につながる年」といったところでしょうか。子どもたちにはもちろん、私たち大人にも当てはまりそうな感じがしますね。たまたま見付けた内容ですが、Ⅳ期の目標にも関係しそうで印象に残りました。

今年度も、残すところ2か月半となりました。保護者の皆様、地域の皆様におかれましては、本校の教育活動に対して引き続きご支援とご協力をお願いいたします。

～お願ひ～

冬休み前に、送迎の際の駐車場の変更について、お便りとメールでお知らせしておりました。本日からの適用となっておりますので、配付済みの図面を基に改めてご確認の上、安全な利用についてご協力ををお願いいたします。また、送迎する可能性のあるご家族の方にも確実に伝えてくださるようお願いいたします。なお、車両の進入禁止区域も改めて設定されておりますので、併せてご確認ください。

＜注意！＞

9月中旬から相次いでいた矢島地域におけるクマの出没は、11月いっぱいに落ち着いてきました。しかし、12月以降、サルの出没が何件か確認されています。逃げずに車の上に乗ったり、子どもたちに接近してきたりした例もあり、決して侮れません。学校では目撃情報を受けて、保護者の皆様に情報提供するとともに、子どもたちへの指導を継続しておりますが、ご家庭でも声掛けをお願いいたします。